

Die offiziellen Gespräche wurden seitens der DDR vom Generalsekretär des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und Vorsitzenden des Staatsrates, Erich Honecker, und seitens der VDRJ vom Generalsekretär des Zentralkomitees der Jemenitischen Sozialistischen Partei und Vorsitzenden des Präsidiums des Obersten Volksrates, Abdel Fattah Ismail, geleitet.

Erich Honecker und Abdel Fattah Ismail führten einen Meinungs austausch über die weitere Gestaltung der Beziehungen zwischen beiden Parteien und Staaten sowie über die internationale Lage. Die Gespräche verliefen in einer herzlichen Atmosphäre der Freundschaft, des festen Vertrauens, des gegenseitigen Verständnisses und der Übereinstimmung der Meinungen und Ansichten.

An den Gesprächen nahmen teil seitens der DDR:

Willi Stoph, Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und Vorsitzender des Ministerrates der Deutschen Demokratischen Republik; Hermann Axen, Mitglied des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands; Günter Mittag, Mitglied des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands; Oskar Fischer, Mitglied des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und Minister für Auswärtige Angelegenheiten der Deutschen Demokratischen Republik; Friedei Trappen, Stellvertreter des Leiters der Abteilung Internationale Verbindungen des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands; Klaus Willerdig, Stellvertreter des Ministers für Auswärtige Angelegenheiten der Deutschen Demokratischen Republik; Friedmar Clausnitzer, Stellvertreter des Ministers für Außenhandel der Deutschen Demokratischen Republik; Ernst-Peter Rabenhorst, Außerordentlicher und Bevollmächtigter Botschafter der Deutschen Demokratischen Republik in der Volksdemokratischen Republik Jemen.

Seitens der VDRJ:

Ali Nasser Mohamed, Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees der Jemenitischen Sozialistischen Partei, Stellvertreter des Vorsitzenden des Präsidiums des Obersten Volksrates und Vorsitzender des Ministerrates der Volksdemokratischen Republik Jemen; Mohamed Saleh Mutia, Mitglied des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees der Jemenitischen Sozialistischen Partei; Anis Hassan Yahya, Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees der Jemenitischen Sozialistischen Partei und Minister für Fischwirtschaft; Salem Saleh Mohamed, Kandidat des Politbüros des Zentralkomitees der Jemenitischen Sozialistischen Partei und Minister für Auswärtige Angelegenheiten; Shaafal Omar Ali, Leiter des Sektors Osteuropa im Sekretariat des Zentralkomitees der Jemenitischen Sozialistischen Partei; Yassin Ahmed Saleh, Leiter der Abteilung Osteuropa im Ministerium für Auswärtige Angelegenheiten; Ahmed Abdu Rageh, Außerordentlicher und Bevollmächtigter Botschafter der Volksdemokratischen Republik Jemen in der Deutschen Demokratischen Republik.